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Введение. Несмотря на вклад достижений медицины в улучшение
состояния здоровья граждан, летальность от сердечно-сосудистых
заболеваний (ССЗ) сохраняется на высоком уровне. В большинстве
случаев пациенты обращаются за помощью к врачу уже после
манифестации заболевания, что объясняет необходимость разработки и
внедрения эффективных методов пропаганды здорового образа жизни в
целях первичной профилактики ССЗ. Об эффективности
профилактических мероприятий развития ССЗ известно давно, и их
значимость не вызывает сомнений, однако приверженность к
превентивной терапии в обществе крайне низка.Цель исследования:
сравнение эффективности запоминания и восприятия различных
способов изложения основных принципов первичной профилактики ССЗ
среди населения средней возрастной группы.Материал и методы. В
исследование включены 102 человека (63 женщины и 39 мужчин) в
возрасте от 45 до 59 лет, не страдающие ССЗ. Методом опроса у
респондентов определен исходный уровень знаний основных принципов
профилактики ССЗ...
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ИНФОРМАЦИЯ О ФИНАНСОВОЙ ПОДДЕРЖКЕ:

 

Исследование выполнено в рамках Комплексной научно-технической
программы полного инновационного цикла «Разработка и внедрение
комплекса технологий в области разведки и добычи твердых полезных
ископаемых, обеспечения промышленной безопасности, биоремедиации,
создания новых продуктов глубокой переработки из угольного сырья при
последовательном снижении экологической нагрузки на окружающую
среду и рисков для жизни населения» (утв. Распоряжением
Правительства РФ от 11 мая 2022 г. № 1144-р).

ОПИСАНИЕ НА АНГЛИЙСКОМ ЯЗЫКЕ:

 

POSSIBILITIES TO RAISE PUBLIC AWARENESS ON PRIMARY
PREVENTION OF CARDIOVASCULAR DISEASES

ZVEREVA T. N. 1,2, ZHIDKOVA E. I. 1, MEDVEDEVA K. YU. 2,
POMESHKINA E. E. 2, FILATOVA O. E. 2, CHERENEVA L. A. 1,

AGIENKO A. S. 1, POMESHKINA S. A. 1

1 Federal State Budgetary Scientific Institution Research Institute for
Complex Issues of Cardiovascular Diseases

2 Kemerovo State Medical University

 

Introduction. Despite the contribution of medical advances in improving the
citizens’ health status, mortality from cardiovascular diseases (CVD) remains
at a high level. In most cases patients seek medical assistance after the disease
manifestation, which explains the need to develop and implement effective
methods to promote a healthy lifestyle as a primary prevention of CVD. The
effectiveness of preventive measures for cardiovascular diseases has been
known long ago, and their significance is not in doubt, however, the adherence
to preventive therapy in society is extremely low.Aim. To compare the
effectiveness of memorization and perception of different ways of presenting
the basic principles of primary prevention of CVD among the population of
middle age group.Material and Methods. The study enrolled 102 people (63
women and 39 men) aged 45 to 59 years not suffering from CVD. The initial
level of knowledge of the basic principles of CVD prevention was determined
by a polling method...

▼ Показать полностью

 
Keywords: PRIMARY PREVENTION, CARDIOVASCULAR DISEASE,
HEALTHY LIFESTYLE, CARDIOVASCULAR RISK FACTORS, PATIENT
MEDICAL LITERACY, EDUCATIONAL INFORMATION
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общества по профилактике сердечно-сосудистых
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кардиологического общества по профилактике ССЗ в
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